



Ouverture du tricentenaire au Canada

Montréal - Le 13 juin 2015, les membres des trois congrégations montfortaines du Canada, ainsi que leurs associés-laïques et plusieurs invités se sont rassemblés au Sanctuaire Marie Reine-des-Cœurs de Montréal pour inaugurer l'année du tricentenaire de la mort de Montfort. La journée comportait trois éléments.

La messe solennelle. Il y eut d'abord la présentation d'un bref vidéo qui résumait la célébration de St-Laurent-sur-Sèvre du 24 mai et la mettait en lien avec nous. Suivit la célébration de l'Eucharistie. Trois évêques s'étaient joints à nous pour l'occasion: Mgr Quesnel Alphonse s.m.m., évêque de Fort-Liberté en Haïti, qui présida et prononça l'homélie, Mgr Roger Ébacher, évêque émérite de Gatineau (Canada) et Mgr Gérard Deschamps s.m.m. évêque émérite de Kiunga et de Bereina (PNG). Plus de 20 prêtres concélébraient. L'assemblée participa aux chants sous la direction de Ronald Brissette.s.g.. L'orgue et la trompette ont enrichi le caractère festif de la célébration.

Le repas festif. Plus de 300 personnes y participèrent. Le repas avait été préparé par un traiteur oeuvrant dans la réinsertion sociale. Au milieu du repas, apparurent Montfort, Marie-Louise de Jésus et le premier frère de St-Gabriel à arriver au Canada. Ils venaient adresser la parole à leur «descendance»! Ce fut un moment rempli d'humour et d'action de grâce pour le chemin parcouru.

Le concert. L'ensemble Vocalys -choeur de 15 voix professionnelles- accompagné d'un orchestre de huit musiciens présentèrent un magnifique concert. La première partie était tiré d'un vaste répertoire allant de Purcell (+1695) à Rutter (né 1945). En deuxième partie fut

présenté en première mondiale l'oratorio *Virgo fidei*, œuvre d'un jeune talent québécois, Nicolas Gagnon, sur un livret de Georges Madore s.m.m. Les profits de ce concert sont destinés aux œuvres montfortaines en Haïti.

-P. Georges Madore, SMM